

Liebe GemeindebürgerInnen!

Der letzte Bürgermeisterbrief enthielt für die GemeindebürgerInnen der Ortsteile Hernstein und Alkersdorf eine Beilage. In diesem Schreiben bittet der Bürgermeister um Mithilfe bei der Entscheidung bezüglich einer Beleuchtung entlang der Straße von Hernstein nach Alkersdorf. Es heißt darin, dass im Gemeinderat Pro und Contras diskutiert wurden.

Da es sich um einen Antrag der SPÖ handelt, haben wir uns **DAFÜR** ausgesprochen und wollen Ihnen unsere Sichtweise zu diesem Punkt darlegen.

Uns geht es um Sicherheit!

Im Ortsteil Alkersdorf befindet sich eine unserer letzten Gastwirtschaften im Gemeindegebiet, die sehr oft zum gesellschaftlichen Mittelpunkt wird. Bei Feiern, Festen und Veranstaltungen kommen Gäste von allen Ortsteilen und auch von auswärts. Oder man trifft sich zu einem gemütlichen Beisammensein am Stammtisch. Dieser Weg ist also relativ stark frequentiert und die Sicherheit kann mit einer guten Beleuchtung wesentlich verbessert werden.

Bei der Ausführung der Straßenbeleuchtung sollte natürlich der Platz für einen zukünftigen **Gehsteig** berücksichtigt werden.

Uns geht es um Gleichheit!

Die Verbindungsstraßen zwischen den anderen Ortsteilen, die nahe beisammen liegen - Hernstein nach Aigen, Grillenberg nach Neusiedl, aber auch Grillenberg nach Berndorf-Kolonie - haben eine Straßenbeleuchtung. Das sollte doch auch für die Verbindung von Hernstein nach Alkersdorf möglich sein.

Uns geht es um Gleichberechtigung aller GemeindebürgerInnen!

Der Bürgermeister stellt für die Entscheidung die Kosten in den Mittelpunkt.

Ein Teil der GemeindebürgerInnen (aus den Ortsteilen Hernstein und Alkersdorf) soll über die Vergabe von Gemeindegeld entscheiden.

Wenn schon eine Abstimmung, dann müssen **alle** GemeindebürgerInnen einbezogen werden.

Wie sollte aber eine ernstzunehmende Abstimmung mit nur einem Stimmzettel pro Haushalt (nicht anonym) funktionieren?

Uns geht es um Transparenz!

Eine Anfrage beim Bürgermeister ergab für 800 m Grabarbeiten, Kabel, Leuchten in LED-Technologie und dergleichen Kosten von rund € 60.000,-.

Die tatsächliche Strecke (inklusive Abzweigung beim Bildbaum) beträgt aber nur 620 m. Das ergibt nach den übermittelten Angebotszahlen ca. € 48.000,-.

Gibt es Vergleichsangebote oder günstigere Varianten?

Zum Vergleich: Zwar noch nicht in LED-Technologie kostete die Beleuchtung von Grillenberg nach Neusiedl (ca. 400 m) inklusive einer Erweiterung der Beleuchtung am Mitterweg rund € 22.500,- und die Beleuchtung von Hernstein nach Aigen (ca. 500 m) € 18.200,-. Günstiger waren vor allem die Grabkosten.

Uns geht es AUCH um Demokratie – aber richtig!

Es ist zu begrüßen, wenn die GemeindegängerInnen in demokratischer Weise in Entscheidungen eingebunden werden. In diesem Falle müssen aber aus unserer Sicht eine Kosten-Nutzen Analyse und alle Fakten vorliegen und auch andere größere Projekte unter Bedachtnahme der wirtschaftlichen Möglichkeiten im Vergleich herangezogen werden.

Bei dem geplanten großen Projekt unserer Gemeinde „Gestaltung Dorfplatz“ hat der Bürgermeister den Gemeinderat im Dezember 2011 über die Sachlage informiert. Im darauf folgenden Bürgermeisterbrief wurde aber schon über den Abschluss der Gespräche mit der Erzdiözese Wien berichtet.

Wer wurde in diesem Fall in die Entscheidung eingebunden??

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Beleuchtungen von Hernstein nach Aigen, von Grillenberg nach Neusiedl und auch von Grillenberg nach Berndorf-Kolonie wurde nach Antrag im Gemeinderat rasch und zügig umgesetzt.

Wir wünschen uns, dass auch der Weg nach Alkersdorf nicht mehr lange dunkel bleibt!

Liebe GemeindegängerInnen!

Uns interessiert vor allem Ihre Meinung!

Wir bedanken uns für die Rückmeldungen zum letzten Newsletter.

Teilen Sie uns bitte wieder ihre Wünsche und Anregungen persönlich, per E-Mail oder auch anonym mit.

Roter Briefkasten: beim Eingang Volksheim Hernstein, Kirchensteig 2

E-Mail: spoe.hernstein@gmail.com
gerhard.stoiber@aon.at

TERMINVORSCHAU:

06.05.2012

Muttertagsfeier im Gasthof zur Blutalm in Alkersdorf

23.06.2012

Sommernachtsfest im Gasthof Penninger in Aigen
mit Sektbar und Quizverlosung

Oktober 2012 (genauer Termin wird noch bekannt gegeben)

2. Hernsteiner Strudelheuriger im Volksheim Hernstein

Die SPÖ -GemeinderätInnen